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Ata da 16ª (décima sexta) Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem 

do ano dois mil      e vinte cinco. Aos vinte e sete dias do mês de maio, realizou-se, 

no plenário “Vereador José Custódio”, a décima sexta reunião ordinária com a 

presença de vinte e dois vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente 

Bruno Braga Batista solicitou que fosse registrada a presença de vereadores, 

quando se constatou a ausência dos vereadores Denilson da JUC, Adriana 

Souza e Tia Keyla.  Em seguida, o vereador Vinícius Faria fez a leitura do 

Capítulo 16, Versículos 5 a 11, narrado por São João, da Bíblia Sagrada. Na 

sequência, a pedido da vereadora Carol do Teteco e com a aquiescência de 

todos os vereadores, foi solicitada a dispensa da leitura da ata da reunião 

anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem ressalva.  Prosseguindo, 

foram lidos os Ofícios, de autoria das vereadoras Adriana Souza e Tia Keyla , 

que justificaram as suas ausências. Foi, ainda, lido o Ofício nº 0319/25 GP, 

encaminhado ao Presidente desta Casa, Bruno Barreiro, que comunica o gozo 

de férias da Prefeita Marília Campos no período de 22 de maio a 13 de junho de 

2025. Comunica, ainda, que durante esse período, na qualidade de Vice-prefeito 

e conforme delegação estabelecida pelo Decreto nº 1.581, de 21 de maio de 

2025, o Vice-prefeito Ricardo Faria assume as competências administrativas e 

de ordenação de despesas, nos termos da Lei Orgânica do Município. Logo 

após, foram lidos e encaminhados ao órgão competente para exame e parecer 

no prazo legal, os projetos, a saber: Projeto de Lei Complementar nº 006/2025 – 

“Dispõe sobre a remissão de créditos tributários relativos a imóveis localizados 

em áreas de risco hidrológico e geológico no bairro Monte Castelo, no município 

de Contagem, e altera a Lei Complementar nº 1.611, de 30 de dezembro de 

1983”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 009/2025 – “Altera a Lei 

nº 5.332 , de 29 de março de 2023, que dispõe sobre a Política Municipal de 

Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente, e dá outras 

providências”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 317/2025 – 

“Dispõe sobre a inclusão de sinal de internet Wi-Fi gratuito nas vilas, favelas 

praças e parques públicos do município de Contagem, e dá outras providências”, 

de autoria do vereador Daniel do Irineu; Projeto de Lei nº 318/2025 – “Dispõe 

sobre a obrigatoriedade de instalação de sistemas de rastreamento por GPS em 

veículos, caminhões e máquinas utilizados por empresas terceirizadas 

contratadas pelo Poder Público Municipal para a prestação de serviços, e dá 

outras providências”, de autoria do vereador Daniel do Irineu; Projeto de Lei nº 

319/2025 – “Autoriza o Poder Executivo a adotar medidas administrativas 

voltadas à regulamentação do uso de estruturas públicas de saúde e assistência 

social em situações de atendimento simbólico com bonecas do tipo “Bebê 

Reborn”, no âmbito do município de Contagem”, de autoria do vereador Rodrigo 

do Posto; Projeto de Lei nº 320/2025 – “Dispõe sobre a instituição da Política 

Municipal de Combate ao Etarismo no município de Contagem e dá outras 

providências”, de autoria do vereador Daniel do Irineu; Projeto de Lei nº 321/2025 

– “Dispõe sobre a igualdade de oportunidades na produção cultural, com 

prioridade de inclusão de pessoas idosas em ações, programas, editais e 

chamamentos públicos no município de Contagem”, de autoria do vereador 

Daniel do Irineu; Projeto de Lei nº 322/2025 – “Institui a Semana de 

Conscientização sobre os Direitos das Gestantes no município de Contagem e 
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dá outras providências”, de autoria da vereadora Adriana Souza; Projeto de Lei 

nº 323/2025 – “Denomina-se logradouro público que menciona, neste Município”, 

de autoria do vereador Daniel do Irineu; Projeto de Lei nº 324/2025 – “Dispõe 

sobre a denominação da Unidade Básica de Saúde Bernardo Monteiro”, de 

autoria da vereadora Moara Saboia. Na sequência, foram lidos os Ofícios de nºs: 

107, 108 e 109/2025, de autoria da vereadora Moara Saboia, que solicita a 

retirada em caráter definitivo dos Projetos de Lei, de sua autoria, a saber: Projeto 

de Leis nºs 069, 079 e 096/2025. O vereador José Antônio fez uso da palavra e 

voltou a cobrar a questão da falta de água no bairro Liberdade II. José Antônio 

solicitou à Secretaria Municipal de desenvolvimento Urbano para interceder junto 

à Copasa, a fim de resolver essa situação. Ele acrescentou que a população 

daquele bairro só tem água de segunda a sexta.  Logo após, foram votados e 

aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 494 a 509/2025; Indicações 

nºs 1561 a  1660/2025;  Moções nºs 456 a 479/2025,   apresentados pelos 

vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: Indicação nº 1555/2025 

– “Sugere ao Poder Executivo Municipal a criação de salas de espera 

multissensoriais nas Unidades de Saúde do município de Contagem”, de autoria 

do vereador Rodrigo do Posto; Indicação nº 1556/2025 – “Solicito que sejam 

realizadas, com urgência, obras de reforma estrutural completa na UBS Xangrilá, 

situada na rua Capitólio, nº 72 - bairro Parque Xangrilá, Contagem/MG - CEP 

32187-500”, de autoria do vereador Rodrigo do Posto; Indicação nº 1557/2025 – 

“Solicito ao Poder Executivo, em conjunto com a Secretaria Municipal de Saúde, 

que adote as medidas administrativas e normativas necessárias para proibir, de 

forma expressa, o atendimento de bonecos do tipo "Bebê Revorn" na rede 

pública de saúde do município de Contagem”, de autoria do vereador Rodrigo do 

Posto; Indicação nº 1569/2025 – “Indicação à Regional Sede para que proceda 

a capina e limpeza em toda a extensão da rua Ametista - Quintas do Jacuba, 

Contagem – MG” – o  local se encontra repleto de alta e densa vegetação, o que 

compromete a segurança e a acessibilidade dos usuários”, de autoria do 

vereador Mauricinho do Sanduíche; Indicação nº 1570/2025 – “Indicação à 

Regional Sede para que proceda a capina e limpeza em toda a extensão da rua 

Eugênio Napoli, no bairro Bernardo Monteiro. O local se encontra repleto de alta 

e densa vegetação, o que compromete a segurança e acessibilidade dos 

usuários”, de autoria do vereador Mauricinho do Sanduíche; Indicação nº 

1577/2025 – “Presença permanente da Guarda Civil Municipal no Parque Vale 

das Amendoeiras, localizado na rua Turfa nº 301, bairro Pedra Azul, neste 

Município”, de autoria da vereadora Silvinha Dudu; Indicação nº  1594/2025 – 

“Solicito a implantação de uma Academia da Cidade no Parque Fernão Dias, 

neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); 

Requerimento nº 500/2025 – “Requer informações sobre andamento da 

construção da Pista de Bicicross - Parque Fernão Dias, neste Município”, de 

autoria do vereador Leandro (Léo da academia); Requerimento nº 499 /2025 - 

“Requer ao Executivo Municipal através da Secretaria Municipal de Obras a 

cobrança de fiscalização sobre os serviços da Copasa e suas empreiteiras”, de 

autoria do vereador Leandro (Léo da academia); Requerimento nº 497 /2025 – 

“Solicita ao CEAPS a regulação dos laudos médicos para aparelhos auditivos e 

cirurgias oftalmológicas que estão paradas”, de autoria do vereador Leandro 
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(Léo da academia); Indicação nº 1605/2025 – “Solicito, com a máxima urgência, 

a realização de capina e limpeza completa da rua Rio D'ouro - Novo Riacho, 

neste Município”, de autoria do vereador Leandro (Léo da academia); Indicação 

nº 1596/2025 – “Solicito a criação de comissão organizadora da Marcha para 

Jesus 2025, com inclusão de representante da Câmara Municipal”, de autoria do 

vereador Leandro (Léo da academia); Moção nº 478/2025 – “Moção de aplauso 

ao Grupo Contagem Roller, aos seus administradores, atletas, colaboradores, ao 

treinador Fernando Chagas e às atletas Valéria de Oliveira e Emanuelle Cristian 

Ferreira, pelo relevante trabalho desenvolvido na promoção do esporte, da 

saúde, da inclusão, bem como pela expressiva conquista da convocação das 

atletas para representar o Brasil no Pan-americano de Patinação de Velocidade”, 

de autoria do vereador Adilson Lamounier; Moção nº 477/2025 – “Moção de 

aplausos e parabenização ao contagense Álvaro Felipe Parreira, por sua notável 

trajetória de vida, dedicação exemplar à carreira militar no exterior, e por 

representar com honra e bravura o nome de Contagem em missões 

internacionais de grande relevância”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; 

Indicação nº 1649/2025 – “Solicita ao Poder Executivo Municipal a criação de 

mecanismos efetivos de planejamento urbano e investimentos em infraestrutura, 

com o objetivo de garantir o equilíbrio estrutural da cidade de Contagem diante 

do expressivo crescimento de condomínios verticais e aumento populacional”, 

de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 1651/2025 – “Solicita 

melhorias no atendimento da UBS do bairro Praia, com a contratação de mais 

médicos, aumento da equipe de servidores e regularização da liberação de guias 

para exames”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 1652/2025 

– “Solicita ao Poder Executivo Municipal, por meio da Transcon e demais órgãos 

competentes, providências para melhorar a fluidez do trânsito na rua do Registro 

e na LMG 808, altura dos bairros Colonial e região do San Remo, em 

Contagem/MG”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 1641/2025 

– “Solicita capina e limpeza da rua Um e rua Dois, bairro Santa Maria, de autoria 

do vereador Vinícius Faria. O vereador Vinícius aproveitou para solicitar o estudo 

para a capina elétrica em todo Município; Moção nº 476/2025 – “Moção de 

aplausos à Paroquia Nossa Senhora do Sagrado Coração, pela realização da 

novena em honra à Padroeira, com o tema "Maria, Aurora da Esperança" e o 

lema "Sua Misericórdia Perdura de Geração em Geração" (le 1,50)”, de autoria 

do vereador Vinícius Faria;  Moção nº 461/2025 – “Moção de parabéns ao atleta 

Givanildo Vieira de Souza, mais conhecido como Hulk”, de autoria do vereador 

Gegê Marreco; Indicação nº 1608/2025 – “Dispõe sobre a necessidade da 

implantação de uma Creche e de um Centro Municipal de Educação Infantil 

(CEMEI) no bairro Chácaras Del Rey, neste Município”, de autoria do vereador 

Pastor Itamar; Indicação nº 1609/2025 – “Indicação para instalação de asfalto no 

bairro Chácaras Del Rey, ruas 20, 21, 22, rua França e rua 6N, neste Município”, 

de autoria do vereador Pastor Itamar; Indicação nº 1610/2025 – “Dispõe sobre a 

necessidade urgente de implantação de uma Unidade Básica de Saúde no bairro 

Chácaras Del Rey, neste Município”, de autoria do vereador Pastor Itamar; 

Moção nº 463 /2025 – “Moção de congratulação e aplauso à Ana Flávia Alves da 

Silva”, de autoria do vereador Leandro (Léo da Academia); Indicação nº 

1582/2025 – “Indico à prefeitura, que solicite junto à Secretaria Municipal de 
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Obras, e aos órgãos responsáveis, que realize a operação tapa buraco, ou 

revitalização da rua Ciprestes, localizada no bairro Tropical, neste Município”, de 

autoria do vereador Diemerson (Didi); Indicação nº 1583/2025 – “Indico à 

prefeitura, que solicite junto à Secretaria Municipal de Obras, à Transcon, que 

realize a capina da praça localizada à rua Dezesseis, nº 775 - bairro Santa 

Helena, neste Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Indicação nº 

496/2025 – “Solicito que seja realizado um estudo técnico para que exclua o 

Sistema de Parquímetro (cobrança de estacionamento), nas ruas adjacentes às 

grandes avenidas deste Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi);  

Moção nº 462/2025 -  “Moção de repúdio de autoria do vereador Diemerson 

(Didi). O vereador Didi apresentou uma Moção de Repúdio após ataques 

direcionados a ele sobre eventos na cidade. Ele mencionou que sempre teve 

discussões saudáveis sobre a promoção de eventos e escreveu um texto para o 

deputado Cabo Júnior. De acordo com o vereador Didi, recentemente, surgiu um 

vídeo nas redes sociais com comentários distorcidos que o atacavam, e os 

assessores do colega Mauricinho fizeram acusações pesadas, chamando-o de 

mercenário. Ele ficou particularmente chateado com críticas ao seu projeto 

social, Ousadia Consciente, que promove hábitos saudáveis. Didi também 

mencionou que houve comentários sobre sua família e acrescentou que mesmo 

não sendo inimigo do colega Mauricinho, ele não terá respeito por quem ataca 

seus projetos. Didi reforçou que a  ONG que ele defende é uma fonte de vida e 

saúde. Nesse instante, os vereadores José Antônio, Moara Saboia, Pastor 

Itamar, Daniel do Irineu, Carol do Teteco, Gegê Marreco, Daniel Carvalho, Leo 

da Academia e Arnaldo de Oliveira, se pronunciaram em apoio ao vereador Didi 

e teceram críticas ao colega Mauricinho. O líder de governo, Daniel do Irineu 

disse ser vergonhoso o papel que o colega Mauricinho faz nesse plenário. Daniel 

do Irineu lembrou que, na reunião passada, o colega Mauricinho tentou confundir 

a cabeça das pessoas dizendo inverdades a respeito do envio de verbas pelo 

deputado federal Júnior Amaral. O líder observou a necessidade de se trabalhar 

com a verdade, de se posicionar no plenário, mas também respeitar a opinião do 

outro. O vereador Mauricinho afirmou que não postou vídeo, não fez cortes e 

não comentou sobre o vereador Didi, que teria mencionado seu nome. Ele negou 

ter atacado a família ou o projeto do Didi e pediu que o vereador não seja covarde 

ou leviano. Mauricinho destacou que os 5. 930 votos que recebeu o motivam a 

cumprir seu papel e que não considera essa atividade como profissão, mas como 

um chamado de Deus para defender a sociedade de Contagem. Ele também 

disse que se esta Casa nunca teve oposição, que aprenda agora, e que não irá 

se afastar do que sempre defendeu. Mauricinho não aceitou ser atacado e 

afirmou que não desrespeitou mulheres na Casa, e se alguém acha o contrário, 

poderá recorrer à justiça, mas pediu para que não tentem denegrir sua 

imagem. Ele mencionou que há pessoas que confiam no seu trabalho fora da 

Casa. O vereador Didi protestou e disse que o colega Mauricinho teria curtido a 

mensagem de ataque nas redes sociais. Abriu-se nesse instante um bate-boca 

entre Mauricinho e Didi que precisou ser interrompido pelo presidente Bruno 

Barreiro.  O vereador José Carlos disse da necessidade de se discutir ideias e 

acabar com ataques de direita e esquerda. A pedido do líder de governo, 

vereador Daniel do Irineu, essa Moção de nº 462/2025, foi votada 
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separadamente e aprovada por unanimidade. Logo após, foi executado o hino 

da cidade de Contagem. Passando à discussão e votação de projetos, foram 

votados e aprovados, em Turno Único, os seguintes vetos: Veto Total à 

Proposição de Lei nº 018/2025 originária do Projeto de Lei nº 048/2025, que  

“Dispõe sobre o Programa de Prevenção à Gravidez Precoce e Incentivo ao 

Planejamento Familiar nos hospitais, unidades de pronto atendimento, postos de 

saúde e unidades básicas de saúde públicas, que prestem serviços de saúde no 

âmbito do SUS, no município de Contagem” (Projeto de Lei de autoria do 

vereador Daniel Carvalho). Esse Veto foi aprovado com o voto contrário do 

vereador Pedro Luiz e a abstenção do vereador José Antônio (do Hospital Santa 

Helena); Veto Parcial à Proposição de Lei nº 026/2025 originária do Projeto de 

Lei nº 167/2025, que “Dispõe sobre o atendimento preferencial a pessoas com 

fibromialgia nos locais que especifica e dá outras providências” (Projeto de Lei 

de autoria do vereador Presidente Bruno Barreiro). Esse Veto foi aprovado, por 

unanimidade. No Parecer e em Primeiro Turno, foram aprovados os seguintes 

projetos: Projeto de Lei nº 004/2025, que “Institui as Comissões de Análise de 

Defesa Prévia no âmbito da Transcon”, de autoria do Poder Executivo. Esse 

projeto recebeu o voto contrário do vereador Mauricinho do Sanduíche. Foram, 

ainda, votados e aprovados, no Parecer e em Primeiro Turno, por unanimidade: 

Projeto de Lei nº 071/2025, que “Inclui no Calendário Oficial do município de 

Contagem a semana de Apoio ao Emprego e Geração de Renda a ser realizada 

sempre na primeira semana do mês de maio”, de autoria da vereadora Moara 

Saboia; Emenda nº 001/2025, de autoria das Comissões, ao Projeto de Lei nº 

071/2025;  Projeto de Resolução nº 007/2025, que “Denomina “Sala de 

Comunicação Jornalista Fleury Rosa” o Setor de Comunicação da Câmara 

Municipal de Contagem”, de autoria de vários vereadores e de iniciativa do 

vereador Daniel Carvalho. Em Segundo Turno e em Redação Final, foram 

votados e aprovados, por unanimidade, os seguintes projetos: Projeto de Lei 

Complementar nº 005/2025, que “Concede a revisão geral anual aos agentes 

públicos do Poder Executivo e do piso salarial dos servidores públicos 

municipais”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 006/2025, que 

“Altera a Lei nº 5.214, de 10 de março de 2022, que institui o auxílio-

alimentação”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei Complementar nº 

011/2025, que “Concede a revisão geral anual aos servidores do quadro 

administrativo da Câmara Municipal de Contagem e dá outras providências”, de 

autoria da Mesa Diretora; Emenda de Liderança assinada por vários vereadores 

ao Projeto de Lei Complementar nº 011/2025;   Projeto de Lei nº 149/2025, que 

“Institui as Semanas de Competições de Robótica no calendário do município de 

Contagem”, de autoria do vereador José Carlos Gomes. Receberam Parecer 

Conclusivo da Comissão de Administração e Serviços Públicos, os seguintes 

projetos: Projeto de Lei nº 247/2025, que “Denomina logradouro público que 

menciona, neste Município”, de autoria do vereador Daniel do Irineu, 

convertendo-se na Proposição de Lei nº 030/2025; Projeto de Lei nº 248/2025, 

que “Denomina logradouro público que menciona, neste Município”, de autoria 

da vereadora Fatinha do Manancial, convertendo-se na Proposição de Lei nº 

031/2025; Projeto de Lei nº 257/2025, que “Denomina logradouro público que 

menciona na Vila Vaquinha, região Industrial, neste Município”, de autoria da 
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vereadora Adriana Souza, convertendo-se na Proposição de Lei nº 032/2025.  

No horário destinado ao Grande Expediente, o vereador Mauricinho do 

Sanduíche exibiu um vídeo para mostrar o trânsito caótico na LMG-808. Esse 

vereador voltou a solicitar à Prefeitura de Contagem e ao Presidente da 

Transcon, Rodrigo Tomaz, para que libere parte da avenida Maracanã, em 

especial no horário de pico, a fim de desafogar o trânsito naquele local. Na 

oportunidade, Mauricinho solicitou apoio dos colegas vereadores a fim de 

intercederem junto à prefeitura de Contagem para a liberação de parte, já 

concluída, dessa avenida Maracanã. Finalizando os trabalhos, foi convocada a 

17ª Reunião Ordinária, prevista para o dia 3 de junho, às 9:00 horas. Registrada 

a chamada final, constatou-se a ausência dos vereadores Moara Saboia, 

Vinícius Faria e Gegê Marreco que solicitaram verificação de quórum para se 

retirar.  Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião 

e, para constar, eu, Leandro Viana da Silva, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada 

a presente ata que, sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo 

presidente, assinada.  


